

Neuenheerse, den 17.12.2024

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schulgemeinschaft,

im Foyer unserer Schule strahlt bereits der festlich geschmückte Tannenbaum und der Adventskranz im Flur leuchtet von Woche zu Woche heller. Die mit Sternen dekorierten Klassenzimmer versetzen uns in eine besinnliche Weihnachtsstimmung – auch wenn diese Zeit oft von zahlreichen Klassenarbeiten und Klausuren geprägt ist. Wir alle freuen uns auf die nahenden Ferien und dann auf ein besinnliches Weihnachtsfest.

Ein besonderes Highlight im ersten Halbjahr dieses Schuljahres waren unsere Tage der offenen Tür. Der erste Tag fand in diesem Jahr erstmalig im Rahmen des örtlichen Stiftsmarktes statt. Dies bot eine wunderbare Gelegenheit, interessierten Viertklässlern und ihren Familien unser Gymnasium näherzubringen und Einblicke in unsere Schulgemeinschaft zu gewähren. Auch der zweite Tag der offenen Tür war ein großer Erfolg. Unser herzlicher Dank gilt allen Schülerinnen und Schülern, Eltern, dem Kollegium sowie den vielen helfenden Händen aus der Schulgemeinschaft, die mit ihrer Kreativität, ihrem Engagement und ihrer Zeit zum Gelingen dieser beiden Tage beigetragen haben. Beide Tage waren ein eindrucksvolles Zeichen einer lebendigen Schulgemeinschaft, die durch Zusammenhalt zeigt, was gemeinsam möglich ist.

Besonders freuen wir uns auch über die Erweiterung unseres Lehrerkollegiums: Frau Daniela Meyer konnten wir für unsere Schule gewinnen, Frau Inka Gröne hat ihr Referendariat erfolgreich bei uns abgeschlossen und wir heißen auch unsere neuen Referendare, Frau Mayleen Arens, Herrn Knut Döse und Frau Alyssa Skerhut, herzlich willkommen in der Schulgemeinschaft St. Kaspar.

Am dritten Advent luden wir wieder zu unserem Weihnachtskonzert ein, das in diesem Jahr unter dem Motto "Ein Licht leuchtet in der Dunkelheit" viele Lichtstrahlen durch Musik und Worte in die Herzen der Zuhörer sendete. Und bereits im diesjährigen Krippenspiel der 5. Klassen hieß es:

"Spürt ihr die Stille hier? Kommt nur und schließt die Tür. Das Wort dieser Engel stimmt: Wir stehen vor dem Kind."



Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche und friedvolle Weihnachtszeit sowie ein gesegnetes Jahr 2025.

Herzliche Grüße aus dem Gymnasium St. Kaspar

Ihr Schulleitungsteam

Christine Serghane Steffen Lausen

Christine Berghane Steffen Lausen Christin Johlen